

# Kuhschwanz Angels & friend e.V



## Tätigkeitsbericht 2021

Der Verein verfolgt **ausschließlich und unmittelbar gemeinnützige Zwecke**  
Dies sind insbesondere:

1. Durchführung/Beteiligung von Projekten und Veranstaltungen für Kinder, Jugendliche & Familien.
2. die Beschaffung von Mitteln durch Beiträge, Spenden sowie durch Veranstaltungen, die dem ideellen und materiellen Bedarf für den geförderten Zweck dienen
3. die Förderung des Kontaktes unter Kinder, Jugendlichen und Familien
4. ideelle und finanzielle Unterstützung hilfsbedürftiger Kindern & Jugendlichen bei der Teilnahme Bildungsangeboten von Schulen und Vereinen, soweit nicht staatliche Mittel beansprucht werden können.
5. ideelle und finanzielle Unterstützung sowie die Zusammenarbeit von Projekten, Einrichtungen und Vereine die dem Vereinszweck entsprechen.

Der Verein ist seit dem 10.12.2018 im Vereinsregister der Amtsgericht Mannheim eingetragen (Geschäftsnummer VR 702346).

Im Jahr 2020 wurden folgen dem Vereinszweck dienende Tätigkeiten durchgeführt:

### **Projekt 1 - Online Kinderfasching**

Durchführung eine Online Faschingsveranstaltung für Kinder am 12. Februar.  
Zusammen mit DJane Moni wurde in zahlreichen Kinderzimmern wild mitgetanzt und so manche 1-Haushalts- Polonaise zog durchs närrisch-dekorierte Wohnzimmer.

Ca. 100 Teilnehmer (Online per ZOOM)  
Geleistete Arbeitsstunde ca. 10 (Vorbereitung und Veranstaltung)

### **Projekt 2 - Kuhschwanz Angels Markt Café to Go**

Am Freitag, den 7. Mai verwöhnten wir die Besucher des Mühlhäuser Wochenmarktes mit leckeren selbstgebackenen Kuchen und Torten.

Aufgrund der aktuellen COVID-19-Einschränkungen leider nicht im gemütlichen „Markt Café“ sondern nur „to go“.

Die geplante Bastelaktion für Kinder zum Muttertag musste aufgrund der COVID-19 Einschränkungen leider entfallen.

Geleistete Arbeitsstunde ca. 20 (Vorbereitung und Veranstaltung)

### **Projekt 3 - Kuhschwanz Angels Markt Café, Spielstraße und Feierabendbier**

Im Rahmen des Mühlhäuser Wochenmarktes am Freitag, den 16. Juli 2021 richteten wir erneut das Markt-Café aus. Dieses mal waren sogar Sitzgelegenheiten im Freien möglich, welche besonders von den älteren Mitbürger:inne gerne in Anspruch genommen wurden.

Für die jüngeren Besucher hatten wir die Kinderspielstraße aufgebaut, welche von unserem Vereinsnachwuchs betreut wurde und regen genutzt wurde.

Der Tag klang mit Live Musik von den „Bonaires Dudes“ Burgern vom Grill und einem Feierabendbier aus.

Ca. 200 Teilnehmer (über den Nachmittag und Abend verteilt)  
Geleistete Arbeitsstunde ca. 80 (Vorbereitung und Veranstaltung)

#### **Projekt 4 - Dorf Pride Schwetzingen**

Wie schon bei der Premiere in Mühlhausen waren wir auch bei der 2.ten Dorf Pride Parade in Schwetzingen mit von der Partie. Die Organisatoren hatten uns erneut um Mithilfe gebeten. Beim „Deko Einsatz“ für die Festwagen und Teilnehmergruppen haben wir mit vielen bunten Luftballons, Ballongas und „Woman-Power“ unterstützt.

Geleistete Arbeitsstunde ca. 5 + Materialspende

#### **Projekt 5 - Wine and Burger an der Winzerhalle**

Zusammen mit der Mühlhäuser Winzerin und badischen Weinprinzessin zeigten wir am 06. und 07. August was der Kraichgau so alles kulinarisch zu bieten hat.

Ca. 200 Teilnehmer pro Abend  
Geleistete Arbeitsstunde ca. 100 (Vorbereitung und Veranstaltung)

#### **Projekt 6 - Kinder Disco & Schlagerparty**

Es war eine Party, welche Mühlhausen so wohl noch nicht allzuoft erlebt hat. Am 24. September hatten sich zahlreiche Familien und Kinder an der Winzerhalle eingefunden um ausgelassen in der Kinderdisco mit DJane Moni zu feiern. Bei milden Spätsommertemperaturen sorgten „Die Schlagerfuzzies“ anschließend mit Hits von Udo Jürgens, Costa Cordalis, Dalia Lavi und vielen anderen für mächtig Stimmung und animierten zahlreiche Besucher:innen zum Mitsingen und Mittanzen. Den Bandenmitgliedern Moni Kretz (Keyboard und Gesang), Axel Schäfer (Schlagzeug und Gesang), Berthold Klein (Gitarren), Claus Schmeiser (Bass) war die Spielfreude deutlich anzumerken,- lag doch der letzte Auftritt an Fasching 2020 schon einige Zeit zurück. Für den perfekten Sound sorgte Andy Lampert am Mischpult. Aber nicht nur die Musik passte: auch unsere Vereinsmitglieder und Freunde der „Kuhschwanz Angels“ haben sich mächtig ins Zeug gelegt um diesen tollen Abend gestalten. Und mit einer „Kinderbar“ wo lecker Fruchtcocktails gemixt wurden hatte unser Vereinsnachwuchs einen echten Volltreffer gelandet.

Ca. 200 Teilnehmer  
Geleistete Arbeitsstunde ca. 120 (Vorbereitung und Veranstaltung)

#### **Projekt 4 - Unterstützung der Typisierungsaktion für Alexander**

Auch Du kannst Leben retten“ unter dieser Überschrift riefen die Schüler, Eltern und Lehrer der Thomas-Morus-Realschule zur Typisierung am 11. Dezember auf. Im Sommer des vergangenen Jahres erhielt Alexander Oberst, Rektor der Thomas-Morus Schule, die Diagnose Blutkrebs. Um diese Kosten für die Auswertung der Proben zu decken, wurde ein großen Kuchenverkauf & Plätzchenverkauf organisiert. Gerne unterstützten die Kuhschwanz Angels & friends dieses Engagement und stellten für die Typisierungsaktion Veranstaltungszelte sowie weiteres Equipment zu Verfügung. Ferner gestalten wir Layouts für Flyer, Plakate und Social Media um die Veranstaltung zu bewerben.

Geleistete Arbeitsstunde ca. 5

Aufgrund der COVID-19 Situation mussten wir 2021 erneut auf Veranstaltungen in Innenräumen verzichten. Entsprechend konnten wir leider keine Vorträge, Frauenfrühstück, Bastelaktionen etc. durchführen.